

COMMUNIQUE DE PRESSE  
« Une Archéologie du soi »  
Exposition collective du 4 au 20 mars 2022

Dans le travail de Giana DE DIER, Françoise SEMIRAMOTH et Sandrine PLANTE, trois femmes d'ascendance africaine, il est question de la quête de leur Histoire, minorée ou rendue invisible dans le discours officiel ou les récits traditionnels, et de la sensibilité des femmes afro-descendantes.

A l'occasion du mois de mars et de la journée qui marque la lutte pour les droits des femmes et, notamment, le combat pour la réduction des inégalités par rapport aux hommes, elles unissent leur talent sous l'égide de la Galerie Krystel Ann Art à l'occasion d'une exposition commune :

« Une Archéologie du soi »

*Maica Gugolati, commissaire de l'exposition*

qui se tiendra du 4 au 20 mars au 28 rue Saint-Gilles dans le 3ème arrondissement parisien, de 11H00 à 18H00.



KRYSTEL ANN Art



Contact :  
Keyza NUBRET GRAND-BONHEUR  
Agence K'S Communication  
Tél. : +33 (0)7 81 34 25 20 - [keyza@agenceks.com](mailto:keyza@agenceks.com)  
[www.agenceks.com](http://www.agenceks.com)